



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Fomentar todas las instancias culturales promueven el fortalecimiento de la identidad y pertenencia de los lugares donde se desarrollan, fomentado las diversas expresiones artísticas.

El "Concurso Nacional de Cine y Video Independiente de Cipolletti" es el acontecimiento cultural de mayor trayectoria de la ciudad. Es, a la vez, el más antiguo en su tipo de la Patagonia, y el tercero a nivel nacional, superado sólo por sus pares de Villa Gesell y Rosario.

Desde su comienzo fue impulsado por vecinos, Lorenzo Kelly y Alberto Vilanova son los más recordados, cuyo único interés era generar un espacio en el que el público local pueda tener acceso al cine independiente, y los realizadores puedan exhibir su trabajo. Después de 24 años de historia, se ha convertido en la única oportunidad para los cipoleños de ver cine en su propia ciudad.

El Grupo Cine Cipolletti se hizo cargo de la organización hace cuatro años. Desde entonces, el "Concurso..." fue creciendo en convocatoria y trascendencia social a nivel regional. Esto lo ha llevado a convertirse en uno de los acontecimientos culturales más esperados por el público de la región.

A fuerza de trabajo, el "Concurso..." es reconocido a escala nacional: todos los años presentan trabajos realizadores independientes de gran cantidad de provincias argentinas. Es, además, integrante del circuito de Festivales Federales del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA).

- Para este año, se tiene previsto diversas actividades:
- Proyección de cortometrajes de la "sección oficial" y anuncios ganadores.
- Presentación de largometrajes nacionales a cargo de sus directores.
- Proyección de largometrajes + cortometrajes para escuelas secundarias.

Charlas a cargo de especialistas.

Cabe destacar que el Grupo Cine Cipolletti nació en el 2003 con el objetivo de reflotar el



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Concurso Nacional de Cine y Video Independiente. Francisco Caparrós y Juan Martín Vilanova fueron sus miembros fundadores. El primero, fotógrafo y realizador independiente; el segundo, egresado de la Facultad de Bellas Artes de la U.N.L.P. e hijo de Alberto Vilanova, uno de los creadores del concurso.

Un año más tarde, se sumó a ellos Ignacio Dobrée, periodista y docente de las cátedras de "Semiótica" y "Comunicación y Medios" de la extensión local del Instituto Universitario Nacional de Arte (IUNA).

Desde la edición 2007, el Grupo cuenta entre sus integrantes a Raúl Szkraba, artista plástico y realizador de animaciones, y a Sebastián D'Addario, diseñador gráfico.

En este sentido, el *Grupo Cine Cipolletti* organiza el "XXIV Concurso Nacional de Cine y Video Independiente" para los días 7 y 8 de Noviembre del presente año en el Centro Cultural de la ciudad de Cipolletti.

Este evento será de gran importancia cultural para la región y la patagonia en su conjunto.

Autor: Juan Elbi Cides.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo el "XXIV Concurso Nacional de Cine y Video Independiente" organizado por el grupo Cine Cipolletti, para los días 7 y 8 de noviembre de 2008 en instalaciones del Centro Cultural de la ciudad de Cipolletti.

Artículo 2°.- De forma.